

## José Carlos Mahía designó nuevos responsables para Ceibal, la Dirección de Cultura y el Sodre, priorizando la "capacidad y renovación" en cada elección

Principal



Publicada el: 24/01/25	Visitas: 99
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 69	Puntaje: 3.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/jose-carlos-mahia-designo-nuevos-responsables-para-ceibal-la-direccion-de-cultura-y-el-sodre-priorizando-la-capacidad-y-renovacion-en-cada-eleccion\\_155](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/jose-carlos-mahia-designo-nuevos-responsables-para-ceibal-la-direccion-de-cultura-y-el-sodre-priorizando-la-capacidad-y-renovacion-en-cada-eleccion_155)

97.php

**JOSÉ CARLOS MAHÍA  
DESIGNÓ NUEVOS  
RESPONSABLES PARA  
CEIBAL, LA DIRECCIÓN DE  
CULTURA Y EL SODRE,  
PRIORIZANDO LA  
'CAPACIDAD Y RENOVACIÓN'  
EN CADA ELECCIÓN**

*Principal*

*José Carlos Mahía designó nuevos responsables para Ceibal, la Dirección de Cultura y el Sodre, priorizando la "capacidad y renovación" en cada elección*

José Carlos Mahía nombra nuevos líderes para Ceibal, la Dirección de Cultura y el Sodre, resaltando la importancia de la "capacidad y renovación" en cada una de estas decisiones.

## **Nombres Confirmados para Liderar el MEC: Un Nuevo Equipo para la Educación y Cultura**

Fecha: 24 de enero de 2025 José Carlos Mahía, futuro ministro de Educación y Cultura, anunció este viernes los nombres de los nuevos responsables del Plan Ceibal, la Dirección Nacional de Cultura y el Sodre.

En su declaración, resaltó la idoneidad de las personas elegidas para estos importantes cargos.

### **Designaciones Clave**

En el Plan Ceibal, asumirá la presidencia Fiorella Haim, a quien Mahía describió como “una compañera con formación específica en el área”. Destacó que el Plan Ceibal ha sido casi un “hijo” para ella, debido a su acompañamiento constante a lo largo de su vida profesional con esta iniciativa. Por otro lado, María Eugenia Vidal será la nueva directora nacional de Cultura. Mahía enfatizó su “enorme trayectoria en el ámbito cultural”, considerándola una apuesta por la renovación generacional.

Además, subrayó su experiencia en cultura nacional y en la Intendencia de Montevideo, así como su formación como museóloga.

Finalmente, Luis Pérez Aquino tomará las riendas del Sodre.

El futuro ministro lo describió como “un artista internacional” con formación en Polonia e Italia, además de contar con experiencia en gestión en la Intendencia de Canelones.

“Son tres muy buenas apuestas y vamos a hacer una contribución al país con ellas”, afirmó Mahía sobre las designaciones.

El futuro ministro también destacó que la selección de los jerarcas fue realizada bajo criterios de capacidad, idoneidad y conocimiento específico en sus respectivas áreas.

Apreció la importancia de la renovación, ya que ninguno de ellos había ocupado antes las responsabilidades asignadas, y subrayó la diversidad de propuestas, asegurando que no tienen vinculación con sectores políticos definidos.

“Tenemos que hacer un esfuerzo, como Uruguay, para destacar la cultura y las artes como una identidad fuerte del país”, concluyó Mahía.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# JOSÉ CARLOS MAHÍA DESIGNÓ NUEVOS RESPONSABLES PARA CEIBAL, LA DIRECCIÓN DE CULTURA Y EL SODRE, PRIORIZANDO LA 'CAPACIDAD Y RENOVACIÓN' EN CADA ELECCIÓN

designo nuevos responsables para ceibal la direccion de cultura y el sodre priorizando la capacidad y renovacio

## Tags

*experiencia, capacidad, idoneidad, cultura, nacional, decisiones, designaciones, resaltando, confirmados, liderar, ministro, intendencia*

## Noticias relacionadas

**4.6 \*** *Mahía revela nuevos nombramientos clave: Fiorella Haim en Plan Ceibal, María Eugenia Vidal en Cultura y Luis Pérez Aquino al frente del Sodre*

**4.4 \*** *Pablo Caggiani asumirá la presidencia del Codicen en la nueva administración, mientras que Carlos Varela ocupará el cargo de director general del Mec*

**4.8 \*** *El nuevo gobierno anunció la designación de los líderes que dirigirán la Dirección de Cultura y el Sodre*

**3.5 \*** *Mahía en el Mec: convocó a reflexionar sobre lo que necesitamos transformar y a preservar lo valioso que nos define*

**3.7 \*** *Mahía se refiere a la transición en el Mec: "La información que manejamos hasta ahora es bastante limitada"*

**3.9 \*** *José Carlos Mahía expresó su preocupación por la "limitada información" proporcionada: "Son solo unas pocas páginas"*

**4.9 \*** *Mahía se pronuncia en contra de la continuidad de la entrega de títulos universitarios*

---

**5.0 \*** *Controversia por los anuncios de José Carlos Mahía sobre la inclusión de docentes en los órganos de Gobierno*

---

**3.5 \*** *A pocas horas de su esperado estreno, se suspendió El Cascanueces debido a un enfrentamiento entre los bailarines y la administración del Sodre*

---

**4.3 \*** *José Carlos Mahía afirmó que la decisión sobre el inicio del ciclo lectivo es responsabilidad del actual Gobierno*

---

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo